



[Drucken](#)



[PDF](#)



[RSS](#)



[Weiterempfehlen](#)

[Abonnieren](#)

Am 25. August 2008 fiel die Entscheidung. Reifferscheid in der Gemeinde Hellenthal ist der schönste Ort im Kreis Euskirchen. Zunächst konnte sich Palmersheim zusammen mit 10 weiteren Dörfern in der [Vorauscheidung](#) gegen insgesamt 71 Kandidaten durchsetzen. Am 18. August fand eine zweite Ortsbegehung im Beisein von Landrat Günter Rosenke statt. Bewertet wurden Kriterien wie die Bau- und Grüngestaltung, das Vereinsleben sowie die landschaftliche Lage. Aufgrund dieser Ergebnisse entschied sich die 15-köpfige Kommission für Reifferscheid. Zusammen mit den Ortschaften Eiserfey, Blankenheim und Ripsdorf auf den Plätzen zwei bis vier wird das Siegerdorf den Kreis Euskirchen beim nun folgenden Landeswettbewerb vertreten.

Veröffentlicht am:

21:01:46 27.08.2008 von CMS System Benutzer

